

Más de 13 mil llamados de emergencia ha recibido el personal SAMU este año

CIFRA. El Servicio de Salud de Atacama dio a conocer este balance en el marco de la conmemoración del Día Nacional del Funcionario de Salud, que se celebra hoy.

Cada 8 de septiembre se conmemora el Día Nacional del SAMU, un importante reconocimiento a la labor realizada por los equipos del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) en el país. Por lo que desde el Servicio de Salud Atacama destacan el trabajo que realizan día a día en beneficio de la comunidad atacameña.

Al respecto el director del Servicio de Salud, Bernardo Villablanca, manifestó que “en esta fecha especial y en representación de los funcionarios del Servicio de Salud de Atacama deseamos expresar un caluroso y merecido reconocimiento en su día. Sin duda alguna, su labor está cargada de mucha valentía, entrega y vocación en beneficio de una oportuna atención prehospitalaria. Día a día viven minutos vitales para acudir raudamente a cada emergencia que se genera en las nueve comunas de



UN FATAL ACCIDENTE EN 2012 MOTIVÓ A CONMEMORAR A LOS FUNCIONARIOS.

nuestra región”.

Un Servicio a la comunidad que este año lleva más de 13 mil llamados de emergencia: “Esta fecha es un día importante para destacar, el Servicio de Atención Médica de Urgencia SAMU Atacama es un apoyo trascendental a la Red Asistencial donde realizan una loable labor estabilizando y rescatando pacientes, atendiendo la contingencia prehospitalaria y desarrollando profesionalmente el traslado

secundario de pacientes críticos, además de realizar permanentemente capacitaciones a la red asistencial de la región de Atacama, logrando con arduo trabajo y dedicación ganarse el cariño y respeto de la comunidad. Sin duda una abnegada labor, que permite brindar tranquilidad a los habitantes de nuestra región” destacó la subdirectora médica del Servicio de Salud Atacama, Dra. Marisol Ayala.

SAMU se encuentra funcio-

nando en todo el territorio regional, a través de sus 3 bases ubicadas en Copiapó, Vallenar y Caldera con atención las 24 horas del día, los 7 días de la semana y en las que se desempeñan médicos, Profesionales no médicos; TENS; conductores; operadoras y operadores telefónicos; despachadores; y administrativos.

Desde el 2012 se recuerda el fatal accidente ocurrido el día 8 de septiembre 2009 donde 2 funcionarios de SAMU Base Angol perdieron la vida producto de una violenta colisión en el Kilómetro 625 de la Ruta 5. Las víctimas viajaban de Temuco con rumbo a Angol cuando fueron impactados por un camión. Fue esta tragedia carretera lo que motivo a las autoridades del Servicio de Salud Araucanía Norte a solicitar que el Ministerio de Salud decretara esta fecha como el Día Nacional del Funcionario Samu en Chile. 